Informe a S.E.: Aumenta la producción en Chuquicamata

CALAMA.— Un completo informe sobre los avances logrados en el Mineral de Chuquicamata la mina de cobre a tajo abierto de mayor producción del mundo, recibió el Presidente de la República, general Augusto Pinochet. Se lo proporcionaron los ministros de Economia, Minería y Vivienda, quienes realizaron un recorrido por sus principales instalaciones. Este comprendió la maestranza, fundición de concentrados y la mina misma. Las autoridades de Gobierno conversaron con los trabajadores y se impusieron directamente de sus inquietudes y anhelos.

y se Impusación mente de sus inquietudes y anhelos.

En la maestranza comprobaron el excelente trabajo de mantención de los equipos pesados que participan en los procesos de extracción del mineral: camiones, palas mecánicas, perforadoras y otros elementos.

La producción de cobre Blister, el cual tiene un 99,94% de pureza, fue observada en la fundición de concentrados, lugar al que los expertos definen como "fundamental" en la producción del metal rojo.

NUEVAS CELDAS

Las autoridades también recibieron amplia información sobre la modernización del sistema de celdas de refinación electrolitica. Eso ocurrió en la fundición de cobre, donde se obtienen las barras de cobre refinado, con un 99,99 por ciento de pureza. Se les mostró el nuevo sistema de reparación de equipos para reparación de equipos para





LA POBLACION ANTOFAGASTINA ha dado numerosas pruebas de afecto y respaldo al Presidente en esta nueva gira por el norte.

la producción de cobre fino. Se mostraron satisfechas al tomar conocimiento que CODELCO, en su División Chuquicamata, ha puesto en marcha la fabricación directa de todos los elementos para las mesas de moldeo. Además, ha introducido modificaciones y adelantos en los hornos de producción.

PRODUCCION DE COBRE

De las 880 mil toneladas de cobre que Chile produjo en 1976, Chuquicamata aportó 445 mil 589, lo que significa que es la mina más productiva del mundo. En el balance financiero de CODELCO, que tuvo una utilidad liquida de 178 millones de dólares el año pasado, aportó un 62 por ciento. Esto lo consiguió con 10.300 trabajadores.

Las inversiones industriales en el mineral el año pasado alcanzaron a 45 millones de dólares y se espera aumentarlas en el presente año.

CAMIONES GIGANTES

Uno de los aspectos más importantes de la visita fue la demostración operativa de los nuevos "camiones-gigantes" de Chuquica-mata qua astán trabajam. de los nuevos "camionesgigantes" de Chuquicamata, que están trabajando hace sólo dos semanas.
Fabricados por la firma
norteamericana Wabco,
tlenen una capacidad de
170 toneladas. En el mineral ya hay cuatro de un

total de 12. Los periodistas consultamos sobre su costo y se nos respondió que no existe autorización superior para revelarlo.

Para tener una idea clara del enorme tamaño de estos camiones, hay que hacer presente que tienen 7 metros 40 cms. de alto, por 6 metros 30 de ancho. El motor tiene 1.500 caballos de fuerza y cuentan con dos motores adicionales.

Chuquicamata tiene ahora 85 camiones de extracción, con capacidades de 100, 120 y 170 toneladas. Ellos contribuirán en forma importante a acelerar

ma importante a acelerar el proceso productivo.

LOS TRABAJADORES

En la parte relativa a ac-ciones en fayor de los trabajadores, los perso-neros de Gobierno fueron conse trabajadores, los personeros de Gobierno fueron informados sobre la construcción de 370 casas nuevas para el personal de Chuquicamata, en la ciudad de Calama. Además, compró una torre de 17 pisos en Antofagasta, con la misma finalidad. Por otra parte 1,8 horade trabajo fue dedicada a capacitación profesional durante 1976. La cifra más alta con respecto a otras industrias.

En salud, se cuenta con un moderno hospital que ofrece garantias a todos los mineros, como asimismo

mineros, como asímismo con programas que han permitido tener aqui una mortalidad infantil tan baja como la de los paises más industrializados del mundo

mundo.

Con respecto a deportes, el gran orguilo de Chuquicamata es la incorporación de "Cobreloa" al fútbol profesional, con 10.400 socios que son los trabajadores del mineral y otros 3 mil de Calama, todos con sus cuotas al dia, lo que lo convierte en uno de los clubes más poderosos del país.

Finalmente, las auto-

rosos del país.

Finalmente, las autoridades de Gobierno recibieron la alentadora información de que la producción de cobre de Chuquicamata en el primer trimestre del presente año ha superado la correspondiente a igual periodo de 1976. Esto encierra una alentadora perspectiva para el país.

Proponen convenios para mejorar FF.CC. a la Argentina y Bolivia

ANTOFAGASTA.— El Consejo de Desarrollo de la Segunda Región pro puso al Presidente de la República promover la concertación de acuerdos con los gobiernos de Argentina y Bolivia, para utilizar en forma óptima las vias férreas que unen a Antofagasta con ambos países. De esta forma, se ANTOFAGASTA países. De esta forma, se superán las dificultades de tipo físico, aduanero y administrativo que ac-

tualmente hacen engo-rroso el tránsito de per-sonas y el tráfico de mer-caderias.

caderias.

El planteamiento lo hizo el secretario regional ministerial de Economia, José Manuel Toro.

Entre las sollcitudes figuró nivelar el precio de la energía eléctrica de la región con el que se paga en el Norte Chico, y del agua potable con el del resto del país.